



CARTA DEL EDITOR

Con gran orgullo y emoción, celebramos el vigésimo aniversario de la Revista Científico Técnica Tono. Desde su creación en 2004 nuestra misión ha sido compartir los avances tecnológicos más innovadores dentro y fuera de la Empresa.

A lo largo de estas dos décadas, hemos sido testigos de una transformación extraordinaria en el panorama tecnológico. Las tecnologías que alguna vez parecieron imposibles ahora son una realidad cotidiana que impulsa el progreso en todos los aspectos de nuestras vidas.

Tono se ha convertido en un recurso esencial para investigadores, ingenieros, estudiantes y profesores del sector. Nuestros artículos revisados por pares brindan información de vanguardia sobre los últimos avances en campos tales como la inteligencia artificial, la informática, telecomunicaciones, etc.

Estamos profundamente agradecidos con nuestros autores, cuyo trabajo arduo y dedicación han dado forma al contenido de nuestra publicación. También queremos expresar nuestra gratitud a nuestros revisores, cuyo rigor y perspicacia garantizan la calidad y el impacto de nuestros artículos.

Nos comprometemos a continuar brindando información científica precisa y oportuna. Seguiremos siendo un foro para el intercambio de ideas, la promoción de la innovación y el avance del conocimiento tecnológico.

En este hito especial, celebramos el poder de la investigación colaborativa y el intercambio de conocimientos. Esperamos continuar inspirando avances tecnológicos y dando forma al futuro de la ciencia y la tecnología.

Cordialmente,

**Grupo Editorial
Revista Científico-Técnica Tono**